

DREYFUS ET LE CUL-DE-JATTE BERNARD

Französisches Theaterstück von Jean-Jacques Vergnaud. Theater "Ilôt", La Rochelle

Das Land Steiermark – Fachabteilung Europa und Außenbeziehungen – lädt im Rahmen der Kooperation mit dem französischen Département de la Vienne zur Aufführung in französischer Sprache ein.



Der – unschuldig – wegen Hochverrats verurteilte Hauptmann jüdischer Herkunft Alfred Dreyfus trifft auf dem Schiffs-transport ins Gefängnis den wegen eines Brotdiebstahls verurteilten Krüppel Bernard: Autor Jean-Jacques Vergnaud thematisiert in dieser Begegnung zweier aus der Gesellschaft ausgeschlossener Menschen unterschiedlichsten sozialen Milieus Toleranz, Rassismus und Gerechtigkeit. Das in Graz gastierende Theater „Ilôt“ aus La Rochelle hat das Stück 2002 uraufgeführt und mit großem Erfolg beim Festival Avignon präsentiert.



Alle Förderer und Akteure der Partnerschaft zwischen dem Land Steiermark und dem Département de la Vienne werden nach der Aufführung zu einem kleinen Empfang der Fachabteilung Europa und Außenbeziehungen gebeten.

Montag, 22. März 2010
19:30 Uhr

Orpheum
Orpheumgasse 8
8020 Graz

Eintritt: € 10.- (Schüler, Studenten
und Mitglieder der
Société France-Autriche € 8.-)
Reservierung Tel.: (0316) 80 08-9000

